

eternamente. Y ello, más que un acto de voluntad en nosotros, constituye un DEBER DE DIGNIDAD para el que quiera seguir ostentando el nombre y condición de hombre, de hijo de Dios.

Es preciso, es indispensable para todos, cultivar estas facultades, desarrollarlas, pulirlas, refinarlas de continuo. Ampliar nuestros conocimientos, comprender el valor de las cosas, descubrir e investigar el sentido esotérico de cuanto nos rodea; meditar, profundizar y tratar de esclarecer tantos misterios, tantas incógnitas que constantemente nos brindan su estudio y llaman a voces nuestra atención. Y, ¿qué duda cabe?, en el fondo de todas ellas debe radicar el remedio eficaz, el *quid divinum* que encierra la felicidad del hombre y que hoy, en nuestra desidia, en nuestra pereza, en nuestra supina ignorancia rayana en la idiotez, consideramos como una quimera, como un fantástico sueño, un hermoso sueño irrealizable.

Quizá digan ustedes: de poquita cosa se trata; una bicoca, que digamos, algo así como coger la luna y metérsela en el bolsillo.

Indudablemente el camino no es llano, por el contrario, es áspero y sembrado de abrojos; en él no puede irse cómodamente en automóvil; pero así y todo, ello no obsta para que dejemos de hacer el esfuerzo: «ayúdate y te ayudaré», muéstrate voluntarioso y se multiplicarán tus fuerzas; sé entusiasta y nacerán alas en tu espíritu; camina y verás acortarse las distancias; cava y siembra y obtendrás frutos insospechados. Aunque solo fuese por egoísmo, debemos afanarnos por alcanzar la posesión del hermoso diamante. Quizá luego resulte que sus fulgencias nos rediman del pecado que impulsara nuestro esfuerzo y nos sintamos generosos para ayudar a otros a conseguirlo.

Por lejana que pueda parecer esa meta esplendorosa que se divisa en el horizonte de nuestra vida; por árdua y penosa que aparezca la ruta, no vacilemos: lancémonos valientemente, osados y fuertes por el camino de la redención espiritual, el CAMINO DE LA FELICIDAD que de seguro la hallaremos a su final. No nos importen la fatiga ni los guijarros del camino, ¡adelante, ade-

lante siempre!, ¿acaso no somos HOMBRES, no alienta en nuestro espíritu una chispa de la Divinidad? ¡Qué dignos de compasión los que se quedan sentados, inactivos y sufrentes en un recodo del camino, llorando sus desdichas y dándose por vencidos aun antes de haber hecho el más mínimo esfuerzo para remediar el mal que los aqueja!

Por esto, por todo esto, cuando el hado de la buena fortuna, rozando con sus alas acariciadoras las desdichas de mi pobre alma en pena, trae a mi la oportunidad de gozarme con la lectura de trabajos tan sabios y de tan alto sentido moral como los que menudean en esta ejemplar y acogedora publicación, experimento tan viva reacción en mis decaídos ánimos y desfallecidos esfuerzos, que me parece más factible y aun fácil de alcanzar el preciado y refulgente diamante, y me siento revivir en nuevos y mayores esfuerzos, en ansias y entusiasmos renovados e impetuosos. Siento... ¿será porque soy joven y soy débil?, siento el inefable consuelo de no sentirme tan sola y tan triste en el camino.

Porque ¡ay! si siguiéramos preguntando, aplicando el termómetro, auscultando, no ya a los niños, sino también a las jóvenes casaderas, a los jóvenes en la edad apta para transportar montañas y aún en aquella en que se podría conocer el secreto de los mundos que nos envuelven..., el resultado fuera sencillamente descorazonador. Las alas del espíritu nacidas para raudos vuelos permanecen anquilosadas e inútiles. La inmensidad sin horizontes que Dios ha puesto ante nosotros como para decirnos ¡ELEVATE!, permanece sereno e inmutable, sí, pero también huérfano de exploradores....

Y así, en este yermo estéril donde andamos sin brújula y sin norte, rabiosos e ignorantes, unos; echados y vencidos como muertos, otros y mártires sin gloria todos, la Divina Voz ha de seguir resonando eternamente, dulce, amorosa y paternal siempre, dictando la Ley AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS y exhortando constante e imperiosa ¡¡LEVANTATE Y ANDA!!

LUISA

Ante una importante Asamblea

Hoy nuestro C. de F. Guixols celebra una Asamblea General Extraordinaria, cuando en el ambiente deportivo local flota el temor de que nadie será capaz de llevar adelante a nuestro primer Club la próxima temporada. Los temores son fundados, y es que en la forma que actualmente se desenvuelve el fútbol, se hace cada día más necesario el esfuerzo de todos. Como ya hemos insistido en otras ocasiones, es peligroso dejar la gran responsabilidad de un Club, solo sobre los hombros de unos pocos altruistas, en el momento que digan ¡se acabó!, toda la labor de años caerá como un castillo de naipes, porque su base es ficticia. Para que una entidad tenga vida propia y duradera, es menester con-

tar con unos buenos cimientos proporcionados por la vitalidad de una auténtica afición,

Estamos aún a tiempo para que nuestro Guixols se sostenga y se vitalice, pero para ello es necesario que acudamos a la Asamblea General Extraordinaria anunciada para hoy, con ideas y también con el deseo vehemente de que nuestro C. de F. Guixols subsista, y una de las primicias que hemos de sostentar, es el de recavar de nuestra primera Autoridad municipal, de que el Ayuntamiento sufrague íntegramente el alquiler del terreno de juego, así como los gastos de su conservación, y una vez contemos los guixolenses con el apoyo total de la municipalidad en ese aspecto, tendremos asegurada la instalación deportiva contra todas las presiones y habremos puesto dignamente la primera piedra para la

consecución de nuestro ideal, que no es otro que contar con un Club con vida propia para fomentar el deporte.—GRACER.

C. de F. Guixols

SALON ORIENTE

Hoy Jueves día 15 Junio de 1950
Asamblea General Extraordinaria de Socios. Primera convocatoria a las 10'30 noche, y a las 11 en segunda convocatoria

ORDEN DEL DIA

Lectura del acta anterior.

Exposición de la actuación del Club durante dos temporadas.

Exposición por la General de iniciativas en vistas al futuro.

Ruegos y preguntas.

U. D. Guixolense, 7 D. Palafrugell, 2

Cuando aparezca esta breve reseña en nuestro semanario local ANCORA aún no habrá tenido lugar la Reunión Extraordinaria en la cual se decidirá si en el futuro habrá o no más fútbol en nuestra ciudad. Según rumores la actual Junta de nuestro C. de F. Guixols no piensa abandonarlo si se ve ayudado por todos los aficionados y también por su filial la U. D. Guixolense, por lo tanto que hoy no falte ningún socio a la reunión y adelante... que es vencer.

¿Cuántos fueron los verdaderos aficionados que se dieron cita en nuestro único campo de deportes? Pocos, muy pocos. Y luego (me refiero principalmente a los que no asistieron) criticarán por tal o cual fichaje, por tal o cual señor que hace precisamente lo que debieran hacer todos los aficionados y exigirán que todos los jugadores sin excepción, sean o no profesionales, que no desperdicien balón alguno pues de lo contrario ¡pobres de ellos! Esto no es deporte, señores, no, no. Tendremos equipo y militaremos en una categoría de acuerdo con nuestros gloriosos colores azulgrana cuando todos, pero todos los deportistas al balón acudan en masa al terreno de juego, pasando por la taquilla, con el deseo de ver ganar, pero también sabiendo perder y cuando un jugador cometa un fallo no criticarlo y maldecirlo, que no es un Dios, sino todo lo contrario, saber alentarlos para jugadas venideras.

Y ahora vamos a lo que fué el partido disputado en el campo del C. de F. Guixols entre la U.

D. Guixolense y el D. Palafrugell.

Magnífico bajo todos los aspectos fué dicho partido y si el resultado parece algo anormal para los que no asistieron al encuentro creyendo que verían un partido de chiquillos quedaron una vez más defraudados.

Terminó la primera parte con un resultado muy precario de lo que había sucedido durante los 45 minutos de juego. Sala es el encargado de inaugurar el marcador después de una serie de disparos que fueron salvados por el portero. A continuación es Calvet el que consigue el segundo de la serie seguido otra vez de Sala estableciéndose un 3-0, faltando poco para terminar esta primera parte el Palafrugell consigue su primer tanto 3-1.

Empieza la segunda parte con fuerte dominio local y Buxó consigue el cuarto. Transcurrió 18 m. de esta segunda parte el Palafrugell consigue su segundo y último tanto. A los 24 m. Sala marca el quinto y Calvet el sexto y es este mismo jugador el encargado de poner el séptimo en el marcador con lo cual termina el encuentro en 7-2.

En todo partido deben haber jugadores buenos y malos; los primeros deben anunciarse para que perseveren y sean mejores; como a tales deben destacarse por un igual a Sala y Pagés o Pagés y Sala, Calvet, Oliva, Canal y Zerpst a pesar del poco trabajo que tuvo; de los malos, o los no tan buenos, es mejor no decirlo para que ellos mismos recapaciten y se enmiendan, que lo harán, estoy seguro.

U. D. Guixolense alineó a: Zerbst (Sánchez); Rigau, Pagés, Sala; Canal, Oliva; Gutarra, Calvet, Sala, Buxó y Soler.

D. Palafrugell: Martí; Alsina, Alemany; Negre, Torino I, Ortiz; Matas, Tena, Ferrer, Agustí y Torino II.

Nadie podrá decir que si se obtuvo un resultado abultado fué debido a que no había jugadores de clase suficientes para oponerse a nuestros jugadores, cuando Torino I y Ferrer fueron los jugadores que en la pasada temporada militaban en el equipo de La Bisbal. CORNER.

Socio del C. F. GUIXOLS: Si amas al deporte, no dejes de asistir a la Asamblea General Extraordinaria, que a las 10'30 de la noche se celebrará en el Salón Oriente.

Aguas carbónicas

La Mascota

GARAJE CENTRAL

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

PASTELERIA

La Vienesa

TAXIS

SARRETA

Tramitación expedientes Montepios

INFORMARÁ: ANTONIO GRUARTMONER ILLA